
去る 6月 8日。今年度の定時評議員会が無事終了しました 

仲嶺 真弓 

つばさ共同保育園は、姉妹園のアトム共同保育園とともに、社会福祉法人アトム共同福祉会という組

織が、その運営母体です。社会福祉法人は、社会福祉法という法律に則ってその運営を行わなければな

らないのですが、その中でも、理事会、評議員会という会議の開催はとても重要なこととして義務づけ

られています。どうでしょうか。理事会って言葉はなんとなく聞いたことがあるけど、評議員会って何？

と思う人も少なくないかもしれません。でも、実は、評議員会は、社会福祉法人にとって一番大事な会

議（最高決議機関）でアトム福祉会でも 3年前から発足し会議を行っています。アトム福祉会理事長が

市原悟子（元アトム・つばさ園長）であることはみなさんご存知ですよね。この市原悟子をはじめとす

る理事の選任も、法人の事業報告や決算などの最終承認も、実は評議員会が行うのです。 

こんなふうに書くと、評議員会はとても堅苦しいイメージですが、アトムの園長OBや、保護者OBが

中心のうちの評議委員会は、とても温かく和やかな会です。でも、ただ和やかなだけでなく、それぞれ

が幼児教育や障がい児教育、地域子育て支援の現場で長年経験されてきた委員の皆さんのご意見やご指

摘は、とても的確でそして熱い思いがこもっています。丁寧に分厚い配布資料を読み込んできてくださ

って、その上で次々と意見が出る評議員会です。質疑応答を重ねた後は、職員への労いの言葉もかけて

くださるので、自分たちがやっていることの意義に気付かせてもらえます。 

今回、その感動を皆さんにも届けたくて、評議員の皆さんにご無理を言ってつばさっ子への原稿をお

願いしました。つばさ・アトムのことを、私たち以外にも、こんなにも温かくそして真剣に考えてくれ

ている人達がいる。間違いなくアトム共同福祉会の大事な財産です。 

現在の評議員は 4 名ですが、来年度からは 9 名の評議員が必要になります。どなたか引き受けても

いいよと言って頂ける方がいらっしゃいましたらご一報ください。 

 

【 6/8（土）祖父母交流会  6/18（火）パパ懇談会 を開催しました 】 

6月は祖父母交流会、パパ懇談会を開催しました。 

祖父母交流会では、「子どもたちが安心して育つには、いろ

んな世代の大人が子どもたちと関わることの大切さを感じ

ずにはいられません。だからこそこのような場をこれから

も大事にしていきたいと思います。」というメッセージをこ

めて挨拶しました。 

パパ懇談会では、「子どもが安心して過ごせる場所作りを

大切に考えていますが、まだまだ至らないところも多い職

員です。その至らないところもオープンにしながら父と職

員、父と父同士が語れる共同学習の場を大切にしたいと思

います。」という話をさせてもらいました。パパ懇談会の参加率が低く、やはり今回も低迷状態は続い

ている状況は変わらず（前年度に曜日設定が悪いのかもという意見を参考にして今年度の開催日を決定

しました）でしたが、参加してくれたお父さんと子どものことは基より、保育についての疑問、子育て

の疑問や思いをお父さんたちと語り合えることの心地よさは何物にも変えられないなと実感しました。 

 

ロープを使ったレク 
優勝の父お二人 

祖父母交流会↓ 

優勝者はつばさっ子お写真掲載？！ 

平日にも関わらず 

ご参加いただきありがとうございました。 
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